

③

# **PARTIDO ANDALUCISTA**

COMITE COMARCAL  
B A Z A

## SR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE BAZA

D. JOSE CARLOS ESPIN BALLESTA, Portavoz del Grupo Municipal Andalucista de esta Corporación, al amparo de lo estipulado en el art. 97.2 del R.O.F. y R.J.E.L., presenta para su inclusión en el orden del día del próximo Pleno que la Corporación celebre, y previo su dictamen por la Comisión informativa correspondiente, la siguiente PROPOSICION.

### EXPOSICION DE MOTIVOS

El Grupo Municipal del Partido Andalucista de Baza, habiendo realizado un estudio amplio de la situación en la que actualmente se encuentra el Cuartel de la Guardia Civil y basándose en:

- 1º) La situación tan deficitaria del Cuartel en general y las pésimas condiciones de habitabilidad de las viviendas que se encuentran dentro del mismo, las cuales han quedado anquilosadas para el tiempo en que vivimos (1992).
- 2º) La ineficacia de las instalaciones y, por lo tanto la falta de seguridad que ello conlleva.
- 3º) La oportunidad; dado que el Ministerio del Interior ha puesto en marcha un plan de reestructuración de instalaciones y reordenación de personal que afecta a toda la Guardia Civil.
- 4º) Lo desaconsejable que resulta que unas instalaciones que albergan a uno de los cuerpos que se encarga de la seguridad del Estado se encuentre en pleno casco urbano.
- 5º) Tras varios diálogos mantenidos por este Comité tanto con altos mandos como con el resto de la tropa y posteriormente con vecinos colindantes a la Casa Cuartel de la Guardia Civil, ven con-

# PARTIDO ANDALUCISTA

COMITE COMARCAL  
B A Z A

veniente una reforma y una nueva ubicación de dicha institución.

## PROPONE:

- 1º) Instar al Ministerio del Interior, siguiendo los cauces reglamentarios, la proposición de: "NUEVA UBICACION PARA EL CUARTEL DE LA GUARDIA CIVIL", ofreciendo en esta un solar que reúna las características exigidas por dicho Ministerio.
- 2º) Completar el alineamiento de Avda. Jose de Mora y Ctra. de Caniles en este punto, ofreciendo así una mejor imagen urbanística, muy conveniente, tanto para el tráfico como para el peatón.
- 3º) Dados los inconvenientes que el actual Mercado de Abastos presenta, el solar liberado, se podría destinar a la construcción de uno nuevo, moderno, operativo, centralizado y más accesible a la población, así como la construcción de una guardería pública colindante al mismo, la cual sería una alternativa para los padres que no pueden acceder libremente al mercado del trabajo. *porque los grave el tener niños pequeños que no tienen donde dejarlos.*

Así lo firmo para que conste donde proceda y surta su efecto.



25 MAR. 1992

Baza, a 25 de Marzo de 1992  
Fdo.: JOSE CARLOS ESPIN BALLEST  
(Portavoz Grupo Andalucis

